



## 情報モラル講座を行いました

5月14日(火)7校時に「情報モラル講座」を実施しました。身近になったスマートフォンやインターネットを利用した情報社会に潜む危険性を確認させるとともに、生徒の情報モラルの向上を目的に行われました。生徒指導主任の川崎孝雄先生が講師となり、スマホ利用によるトラブルについての講演をしました。



## いざ勝負!! 健闘を祈る!

第77回青森県高等学校総合体育大会、第71回全国高等学校ビジネス計算競技大会 青森県予選会、  
令和6年度青森県高等学校放送コンテスト 兼 第71回NHK全国放送コンテスト青森県予選会 壮行式

5月21日(火)、講堂にて壮行式が行われました。高総体に出場する卓球部、弓道部、ソフトテニス部、全国珠算電卓県予選へ出場する商業部、県高校放送コンテストに出場する放送局に対して、全校を挙げてエールを送りました。直町校長先生挨拶からはじまり、生徒会長の赤坂澤さんの挨拶、各部選手代表挨拶、応援団激励と続き、ソフトテニス部主将小野紗彩さんが「日々頑張ってきた練習の成果を十二分に発揮できるように正々堂々と戦うことを誓います」と力強く宣誓しました。



○卓球部 (6/1-3 会場：伊藤鉱業アリーナつがる)

男子 学校対抗 1回戦 対木造高校 女子 シングルス出場 (2名出場)

○ソフトテニス部 (6/1-3 会場：岩木山総合運動公園テニスコート)

男子 学校対抗 1回戦 対弘前高校・個人戦 (2ペア)

女子 学校対抗 1回戦 対八戸高専・個人戦 (2ペア)

○弓道部 (6/1-3 会場：青森県武道館近似的弓道場) 男子団体・女子団体出場

○商業部 (6/1 青森商業高校)

○放送局 (6/8-9 会場：青森県総合社会教育センター)